
ПРОТОКОЛ
заседания Общественного совета

при администрации Ловозерского района
(второй созыв)

19 февраля 2025 года с.Ловозеро №01

Место проведения заседания:
Администрация Ловозерского района,
с.Ловозеро. ул.Советская, д. 10

Присутствовали:
Члены Общественного Совета при администрации Ловозерского района:
- Балакшина Екатерина Алексеевна, председатель;
- Кудасов Геннадий Владимирович;
- Юшков Яков Иванович;
- Тавказакова Анастасия Анатольевна,
Юрьева С.А. - начальник отдела по организационной, правовой и кадровой

работе администрации Ловозерского района, секретарь Общественного совета.

Отсутствовали: Распутина Валентина Алексеевна, заместитель председателя
Общественного совета.

Повестка заседания;
1. Обустройство парка-сквера в с.Ловозеро (рассмотрение проектно-сметной

документации). Докладчик - Безык Н.А., заместитель главы администрации
Ловозерского района.

2. Содержание кладбища (расчистка дороги). Докладчик - Безык Н.А.,
заместитель главы администрации Ловозерского района.

Балакшина Е.А., председатель Общественного совета, ознакомила
присутствующих с повесткой заседания.

Состав Общественного совета утвержден постановлением администрации
Ловозерского района от 11.06.2021 № 349-ПЗ в количестве 5 человек. На заседании
присутствуют 4 члена Общественного совета, заседание признается правомочным.

Слушали по первому вопросу:

Обустройство парка-сквера в с.Ловозеро (рассмотрение проектно-сметной
документации).

Безык Н.А. - довела до сведения присутствующих следующую информацию:
Закупка значится в реестре особо значимых закупок и поэтому сама процедура

(аукцион) будет происходить через Комитет по конкурентной политике Мурманской
области.

До конца февраля текущего года планируется отправка в Комитет закупочной
документации.

Членам инициативной группы (Балакшина Е.А., Чупрова Ю.В.) в электронном
виде была направлена разработанная проектно-сметная документация (далее - ПСД) по



парку-скверу. Конкурс на разработку ПСД был проведен в сентябре 2024 года, в декабре
2024 года контракт был закрыт.

Получено заключение негосударственной экспертизы определения достоверности
сметной стоимости объекта.

Земельный участок под разработку парка-сквера предоставлен МБУ
«Ловозерский ЦРДК», которое будет заниматься закупкой и дальнейшим содержанием
объекта.

Стоимость проекта более 55 млн. рублей, из них софинансирование из местного
бюджета - 5 процентов. Заключено соответствующее Соглашение с Министерством
градостроительства и благоустройства Мурманской области.

В ходе проведения аукциона возможно произойдет снижение стоимости. Это
зависит от количества участников, которые выйдут на торги.

Срок окончания работ - 30.09.2025 года.
Чупрова Ю.В. — Выразила опасения, что при производстве работ не будет

хорошего качества и той визуализации, которая предусматривалась инициативной
группой, как это произошло при строительстве стадиона в с.Ловозеро. Разработанная
конфигурация парка-сквера не соответствует в полной мере заявленной. Контракт по
разработке ПСД не был выполнен в полном объеме. Возможно ли будет вносить
изменения в ходе исполнения контракта?

Безык Н.А. - Пояснила, что наполнение объекта будет происходить по
согласованию с заказчиком и возможно будет выбирать конкретные формы для
установки в пределах стоимости контракта.

Решений по первому вопросу не принималось.

Слушали по второму вопросу; Содержание кладбища (расчистка дороги).
Безык Н.А. - довела до сведения присутствующих, что 18.02.2025 года был

заключен договор на расчистку дороги вокруг кладбища. Работы будут производиться
по заявкам в зависимости от погодных условий.

После обсуждения поступило предложение от Балакшиной Е.А. к следующему
заседанию Общественного совета администрации Ловозерского района предоставить
информацию о текущем состоянии дел с земельным участком в районе бывшей
автозаправочной станции и обустройству площадки для разворота автотранспорта.

Решение принято к голосованию. Голосование прошло открыто.
- «За» - 4
- «Против» - О
- «Воздержался» - 0.

Решения Совета:
Администрации Ловозерского района к следующему заседанию Общественного

совета предоставить информацию о текущем состоянии дел с земельным участком в
районе бывшей автозаправочной станции и обустройству площадки для разворота
автотранспорта.

Председатель
Общественного совета
при администрации Ловозерского района ' Е.А. Балакшина


